

Herr Kühl erläutert die Vorlage und teilt mit, dass bezüglich des Personalbedarfs noch eine gesonderte Vorlage erstellt wird. Nach ausführlicher Diskussion über den weiteren Verfahrensablauf und nicht über das Konzept an sich stellt Frau Bühse den folgenden

Änderungsantrag:

Der Bau- und Vergabeausschuss empfiehlt der Ratsversammlung noch nicht über diese Vorlage zu entscheiden. Das Konzept soll zunächst in den Stadtteilbeiräten vorgestellt werden. Anschließend wird der Bau- und Vergabeausschuss über die Ergebnisse und einer Synopse eine Vorberatung vornehmen und dann die Vorlage an die Ratsversammlung als endgültig entscheidende Stelle übergeben.

Beschluss:

Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt den genannten Änderungsantrag mit 9:0:1 Stimmen.

Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung